



Masterhacks - La moneda virtual Bitcoin que se utiliza a través de Internet, alcanzó ayer un valor más alto que el oro, debido a la incertidumbre generada por las inconsistencias del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Dicha criptomoneda alcanzó este jueves un precio récord de 1.252,32 dólares, valor superior a la medida oficial de la onza de oro, que es de poco más de 1.234 dólares.

Al día de hoy, volvió a subir a 1.271.54 dólares, lo que podría indicar que seguirá en aumento los próximos días.

Ante la popularidad del Bitcoin, muchas empresas han optado por aceptarla como medio de pago, incluso como medio de inversión.

En varias partes del mundo, incluida la Ciudad de México, existen cajeros automáticos para la compra y venta de Bitcoins.

Según el Financial Times, el alza de la moneda virtual se debe en gran medida al incremento del interés en China, donde las autoridades se han preocupado porque la moneda digital se utiliza para facilitar la fuga de capitales del país.